



Desde la AAB

Encuentros profesionales entre amigos y compañeros

*Antonio Tomás Bustamante
Presidente de la Asociación Andaluza de Bibliotecarios*

“El esfuerzo y el trabajo, tienen su recompensa: vosotros”



Desde la **Asociación Andaluza de Bibliotecarios** tenemos una cosa clara, como profesionales del mundo de las bibliotecas y la documentación debemos conseguir cohesionar un colectivo sólido, con conciencia de colectivo profesional y con fuerza social e institucional para la defensa de nuestra profesión y por extensión del extraordinario servicio que prestamos a la sociedad. Por esta razón, a la AAB nos parece esencial tener un contacto directo y continuo con todo aquel profesional que se acerque a nosotros y a todos los que aún no lo han hecho. En ello van muchos de los esfuerzos realiza-

dos, en reencontrarnos de forma periódica con todos los profesionales de nuestro sector, con nuestros compañeros de profesión, y también amigos. En esta ocasión fueron los VI Encuentros Profesionales de los Bibliotecarios Andaluces con la AAB, que celebramos anualmente en Archidona como lugar territorialmente céntrico de nuestra comunidad autónoma. Son 6 años que de manera consecutiva celebramos una jornada de trabajo y una comida de hermanamiento entre todos los asistentes. Un día que ya se ha convertido en una tradición pero que supone el reencontro entre muchos compañeros

y amigos, un momento para compartir información, preocupaciones, proyectos y hasta ilusiones. Un día en el que valoramos mucho la dedicación de un día del descanso de todos los asistentes para dedicarlo a esta profesión que tanto amamos y por la que trabajamos día a día, allí no somos bibliotecarios de públicas, universitarias, escolares o especializadas, somos simplemente BIBLIOTECARIOS, somos personas que nos apasiona nuestro trabajo diario y que tenemos muy clara la conciencia de colectivo profesional. Tenemos muy claro que somos nosotros, sólo nosotros, los que podemos conseguir



que nuestra profesión tenga la visibilidad profesional que se merece ante la sociedad, el reconocimiento a esta labor fundamental para la libertad y democracia de nuestra sociedad: el acceso libre e igualitario a la información.

Desde la AAB sabemos que sumar es mucho mejor que restar fuerzas. Nosotros somos los que podemos cambiar las cosas desde dentro, desde nuestro trabajo diario y continuo, podemos poner en valor nuestro gremio ante la sociedad y recuperar el peso que sabemos nuestra profesión tiene para la sociedad actual. Es una tarea ardua y constante y que sólo se puede lograr si actuamos unidos, motivados y cooperamos mutuamente por un bien común. Por ello nos gusta reunirnos para sentirnos parte de un todo, para trabajar codo con codo, para buscar soluciones a temas fundamentales, para trazar líneas de trabajo, rutas y estrategias a seguir para alcanzar objetivos comunes que nos permitan promover la creación y mejora de nuestras bibliotecas, crear y fortalecer la conciencia bibliotecaria,

visibilizar nuestra profesión en la sociedad y por extensión mejorar nuestros servicios a toda la población.

En dicho encuentro se tratan los temas de actualidad de la profesión, así como pulsar la opinión de los asistentes respecto de la profesión, para así trazar líneas de mejoría para exponerlo ante los organismos públicos. Otra de las tareas fundamentales del Encuentro es la labor desarrollada en los Grupos de Trabajo. Desde estos Grupos se trabajan en diferentes líneas de actuación y así propiciar un trabajo colaborativo entre sus diferentes miembros por la mejora de diferentes aspectos de nuestra profesión. Desde estas líneas os animo a participar en cualquiera de los Grupos de Trabajo que tiene la AAB. La labor de los Grupos de trabajo se desarrolla fundamentalmente usando los medios que nos ofrecen las nuevas tecnologías. Participar e involucrarse en los aspectos de la profesión es tarea de todos para que se reconozca la labor que realizamos a favor de la profesión y de la sociedad. La mejora de la

profesión es tarea de todos, y nadie externo a la profesión a avenir a ofrecernos una mejora; las ideas de mejora deben partir desde dentro, desde nosotros mismos.

Participar en Encuentros, Jornadas, Congresos, etc... nos saca de nuestros aislados centros bibliotecarios y nos propicia una mayor conciencia de colectivo profesional fuerte y sobre todo cercanía con compañeros que comparten nuestra misma pasión por el libro, la lectura y las bibliotecas. Es bueno de vez en cuando reencontrarnos con nuestros compañeros de trabajo para así intercambiar opiniones y experiencias que propiciaran en el futuro una mejoría del servicio que ofrecemos.

Aprovecho para invitaros a participar en las III Jornadas Técnicas de Bibliotecas que se celebraran en noviembre de este año en Montequinto-Dos Hermanas (Sevilla) y Granada.

Unidos seremos más fuertes y llegaremos aún más lejos.



**VI Encuentro Profesional de los Bibliotecarios Andaluces con la AAB
Archidona, 10 de marzo de 2018**

Publicidad



La AAB somos todos

**TRABAJAMOS POR LA LECTURA, LAS BIBLIOTECAS Y LA
SOCIEDAD**